

避 進 川 岡

6月17日(水)、地震を想定した避難訓練を行いました。訓練は、午後2時40分の緊急放送で始まりました。子どもたちは、机の下に身体を伏せている間に校舎倒壊(仮定)の状況と避難場所を聞き、一人一人安全な経路を選択しながら無事に避難しました。避難訓練で、今年度初めて全校生徒が1カ所に集まりました。それまでは、新型コロナウイルス感染症のため、全校生徒が集まることはありませんでした。3年生の「ソーシャルディスタンスを意識した真剣な避難態度」は1、2年生のよい見本になりました。早くコロナが終息し、全校生徒が一緒に活動できるようになることを願っています。





尚方中だより

1年生 19 名 2年生34 名 3年生 35 名 全校 88 名

報告会動





6月26日(金)、部活動報告会を実施しました。

新潟県中学校体育連盟は、6月上旬、新型コロナウイルス感染症拡大防止のため8月末まで各種大会を実施しないことを決定しました。3年生は2年以上努力した成果を発揮する機会を失ったまま引退となります。「先輩が果たせなかった夢をかなえよう」「先輩を越えよう」と全員で目標を共有し、努力し続けた部活動です。本当に悔しかったと思います。

今年度の部活動は、「新入生への部活動紹介」「3月以降の冠大会」「激励会」「公式戦」とすべて中止となりましたが、報告会で部活動に込めた思いと後輩へのメッセージを伝え、いい締めくくりができました。保護者の皆様も参加してくださり、感動的な報告会になりました。

最後に、7月23日(木)以降開催される代替大会出場の選手を激励し、卒業アルバム用の集合 写真を撮影しました。

8月の予定

B	月	火	*	木	釜	±
T/26	7/27 保護者百談 -	T/28	7/29	7/30	T/31 授業最終日	1 夏休み開発日
2	3	4	5	6	7	8
9	10 山の日	11 学校開庁日	12 学校開庁日	13 学校開打日	14 学校開庁日	15
16	17 学校開庁日	18 学校開庁日	19 学校開庁日	20	21	22
23 要休み最終日	24 授業開始日	25	26	27	28	29

ヤ方

リカられ

しあす団潟将の「たてり。体県来重地。

体県来重地

夏休みは8月1日(土)~23日(日) 真夏でも エアコン設置の教室で 快適に学習できます



室内機はグラウンド側の 天井に2台設置されました



教室のベランダには大型 の室外機が設置されました

集は休コがが岡置教年 て学習できま でも教室ははない、 ・ 教室はは ・ 大なののでは、 ・ 大ないのでは、 ・ 大きないのでは、 ・ 大きない を 超 涼す関いエ前ま コ校は 涼しく、 原係で夏 原に工事 に工事。記述三十一

でである。 取もも四六年 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 一〇〇〇二 ででよ最一し記 は国統のに、の計平見 の計平見日 七熱開均舞本 えたそう 月中始気わ列 だ症以温れ島けに降はまは

とのため中止になりました。 そのため今年度は、色々な職種の がら講演していただくことで、キルから講演していただくことで、キルから講演していただくことにしまして に。第一回目は「土木と測量」です。 「地域を支え暮らしを守る建設産業 に。第一回目は「土木と測量」です。 「地域を支え暮らしを守る建設産業 が重要性と魅力を理解してもらい、 がの皆様が企画したプログラムで が。「ドローン」を使った測量体験も あり、みんな真剣に体験活動に参加 とのいました。 口 ーナウイ に予習職場 1ルス感染症 質は、七月二 でしていま 一年生の

のし日

た。 たが、 やか、、



2020生徒会スローガン ~輝く自分へとジャンプ~



とジャンプ~」に決まりまし「跳躍をようやく~輝く自分へ タ] 校生 Only One S た。このスロー よ生徒会活動も できませんでしたが、い ま年総送 く続き、例年どおりの活動ました。休校・分散登校が年間計画と予算案を審議総務、専門委員会、部活動 で生徒総会を行 ほ トします。スロ 徒がこの一 自分 いう 一年で、 本格: 願いが 1 ガ的ンに い活校審活よ動が議動 は「全 込か輝 もスいが長しの会放 つく

るそうです